

La Une, Deux, Troinex

Toute l'actualité au quotidien

VENDREDI 30 MARS 2012

Comme si vous y étiez

Lucerne, attaque insolite :

Un suisse lance des têtes de porcs contre une confiserie lucernoise.p.2



Genève football coupe de suisse : Bienne-Sion 1-3. p.3



Photo Keystone



Ski alpin: (photo Keystone)
Championnat suisse à Veysonnaz, Fränzi Aufpenblatten sacrée championne suisse de descente.p.4

L'actualité en bref:

Fusillade en France:

L'avion transportant les dépouilles des trois enfants juifs et du rabin assassinés lundi à Toulouse a décollé dans la nuit de mardi à mercredi de Paris vers Israël.

p.5

Santé:

La tuberculose négligée chez les enfants: Deux cents enfants meurent de la tuberculose chaque jour. Il coûterait moins de 3 cts pour leur fournir un traitement!

p.6

Les décisions du conseil fédéral en bref:

- Prix des médicaments
- Cigarette électronique
- Ordonnance sur les explosifs
- Service civil
- Nucléaire

p.7



Photo Keystone

Mercredi matin à l'école:

Sondage exclusif.

Nous avons interrogé plusieurs enseignants et tous étaient contre le mercredi matin à l'école.

Certains disent que le mercredi matin est un moment pour faire du sport et que les mardis soirs sont une occasion de regarder des films en famille.

Mais surprise, des enseignants seraient d'accord pour un retour du samedi matin à l'école.

Qu'en penseraient les parents?

Suite dans notre édition de demain...

Diane et Zoé



Photo Diane Gay et Zoé Lambelet

Un printemps à 22° !!

Les températures de ces derniers jours ont dépassé les 20°. Les arbres sont déjà en fleurs mais si le froid revient tout va geler et il n'y aura pas de fruits cette année.

Le réchauffement climatique est-il en cause ?

Kim et Nola

Bataille d'eau, à Troinex

Rendez-vous à 14h 30 le vendredi 6 avril pour une méga bataille d'eau devant la fontaine sur la place de la Mairie à Troinex.

Venez nombreux avec vos bombes à eau....

Kim et Nola



Photo Diane Gay et Zoé Lambelet

Elections au COET : Les candidats font leur pub!



Dessins: Shaïma et Gabriella

Editorial :

Retraite à 62 ou 64 ans pour les enseignants ? A Troinex cette année il y aura plusieurs départs à la retraite chez les enseignants. Certains ont atteint l'âge légal (62 ans) d'autre prennent une retraite anticipée, avec plaisir.

On parle de mettre la retraite à 64 ans prochainement.

Comment les enseignants arriveront-ils à travailler efficacement jusqu'à cet âge ?

Leandra et Léa